
Ata da Sessão Extraordinária do Conselho de Curadores da Universidade Federal do 1 

Paraná, realizada no dia 26 de fevereiro de 2019. 2 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano dois mil e dezenove, às 14h, na Sala dos 3 

Conselhos, reuniu-se o Conselho de Curadores sob a Presidência do Conselheiro Luiz Claudio 4 

Fernandes. Presentes os Conselheiros Titulares, Paulo de Andrade Jacinto, Luciane Marinoni, 5 

Maria José Jerônimo de Santana Ponte e Marionilde Dias Brephol de Magalhães. Presente 6 

também o Consº suplente Márcio Sérgio Batista Silveira de Oliveira. Justificou a ausência a 7 

Conselheira Adriana Roseli Wunsch Takahashi. A sessão contou ainda com a presença das 8 

servidoras: Silvana Bolgenhagen – Técnica em Contabilidade, e Carolina Salvão Vanni – 9 

Auditora, ambas da AUDIN (Auditoria Interna). Presentes também o Prof. Dr. Ney Mattoso, e os 10 

servidores Leonardo Gomes de Melo, Orlando Cesar Devai, e Rogério de Jesus Hultmann, da 11 

PROPLAN (Pró-Reitoria de Planejamento, Orçamento e Finanças). Havendo quórum foi dado 12 

início à sessão, e na ausência de informes passou-se então à Ordem do dia: 01) Prestação de 13 

Contas e Relatório de Gestão da UFPR – Exercício 2018 (apresentação e procedimentos 14 

preliminares). O Presidente convidou o Professor Ney Mattoso para iniciar a apresentação, 15 

ficando estabelecido que ao final de cada explanação seria dado espaço para os questionamentos 16 

dos curadores. Na sequência foram abordados alguns pontos do Relatório de Gestão 2018, com 17 

as apresentações dos servidores Rogério de Jesus Hultmann, Leonardo Gomes de Melo, e 18 

Orlando Cesar Devai. Após o esclarecimento de algumas dúvidas dos curadores, bem como o 19 

atendimento aos questionamentos pertinentes ao apresentado, foi definido que os curadores 20 

fariam a análise do relatório em conjunto. Agendada a apresentação do parecer final em sessão 21 

extraordinária do Conselho de Curadores no dia 12 de março do corrente. Encerrada a ordem do 22 

dia e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e declarou 23 

encerrada a sessão, da qual eu, Cinira S. Gomes, Secretária, lavrei a presente ata.    24 


